


●光和産業株式会社

　代表取締役　　西村　友里佳

　職 業 分 類　　総合商社

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年11月12日

　推 薦 会 員　　中村　直樹

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

・地区補助金贈呈式報告

　　　　　　　　ロータリー財団委員会　須藤委員長

　ロータリー財団委員会で今期実施している「盲学校

ファイト！」というプロジェクトは、地区補助金を活用

して大分県立盲学校への教育関連設備の寄贈を行うもの

と、校長先生から卓話をしていただき盲学校教育への理

解を深めるという２本柱です。

　９月20日に無事寄贈品の搬入が終わり、先日11月６日

に盲学校にて寄贈品贈呈式を行いましたのでご報告しま

す。寄贈品の購入にあたっては岩尾会員のイワオ事務機

のご協力を頂いています。

　寄贈品は、手で見る算数教具一式と、視覚障がい者用

の大きなデスク６台です。

　寄贈品総額は約50万円で、国際ロータリー第2720地区

ロータリー財団地区補助金事業から198,044円、残りを

大分ロータリークラブから拠出しています。

　贈呈式への出席者は

　　盲学校からは、大本校長先生、岩田教頭先生

　　大分ロータリー関係は

　　　会長幹事会から、山本会長、佐藤幹事

　　　社会奉仕委員会から、鈴木委員長

　　　公共イメージ委員会から、尾野委員長

　　　ロータリー財団委員会から、森若副委員長と私

の６名です。

　山本会長から大本校長先生へ寄贈品の目録を贈呈しま

した。

　寄贈品贈呈式の後、盲学校の正門で尾野会員監修のも

と記念撮影を、鈴木会員の司会で懇談会を行いました。

　懇談会では校長先生から

　・盲学校は明治41年に私立の盲唖学校として設立

　・昭和23年に大分県立盲学校となる

　・現在生徒は18名、先生は59名

　・２代目校長の森さんが私財を投じて基金を作ってく

れた

　基金では、県のルール上10万円以上のものしか買えず、

今回10万円以下の教材を寄贈いただいたことは非常にう

れしいとの紹介があった後、トピックスとして

　・2022年から毎年マリンパレスから盲学校へペンギン

が派遣されて子供たちと触れ合っていることや、う

みたまごを訪問してバックヤードツアーを体験させ

てもらった

　・ＪＲと電車への乗降支援活動に取り組んでいる

　・盲学校の卒業生がジェイリースに就職して、広報や

人事で仕事をしている。採用に協力いただきたい

　・目医者さんに盲学校のことをもっと宣伝してもらい

たい

などの紹介がありました。ロータリアンからは、

　・大分のＮＴＴでは、一昨年から組合を作って複数の

企業が共同で障がい者雇用を確保できる取り組みを

行っている。

　・マリンパレスの社長やＪＲの大分支社長、ＮＴＴ西

日本の大分支店長は大分ロータリークラブの会員で

ある。

　・大分ロータリークラブにはいろいろな職業の大分の

オーソリティがいるので、今度卓話で例会に来られ

るときに、具体的な要望を持ってきていただくのが

良いと思う

とアドバイスしています。

　懇談会は盲学校の実情を理解するうえで、非常に有意

義な場となりました。

　その後、授業風景見学、図書館での過去の寄贈図書確

認などを行いました。

　プロジェクトのもう一つの柱である卓話は、11月26日

の例会で盲学校の大本校長先生にしていただく予定です。

よろしくお願いします。

・大分ＲＣ親睦ゴルフ報告

　　　　　　　　　クラブ管理運営委員会　上田委員

　11月９日に第一回親睦ゴルフ大会をトライアルゴル

フ＆リゾートにて開催。見事予選を勝ち抜いた（参加申

込をした）13名が参加。終わってみれば今回は杉原会員

の杉原会員による杉原会員のための大会となる。スコア

80、ベスグロ獲得の完全優勝。また準優勝はスコア85の

高山会員。御大お二人が80台の好成績。杉原会員は後半

スタートホールから５連続パーと圧巻のゴルフでした。

他メンバーは、佐藤幹事が前半不調を挽回すべく自分に

やればできる暗示をかけ11縮めた41を叩きだし、緒方

会員は60ヤードチップインバーディーで盛り上げて頂

く。また紅一点参加頂いた佐野会員はニアピン、ドラ

コン賞を３つ獲得され、スコアでも後塵を拝した方が

数名いました。

　和気藹々とした雰囲気の中で無事に終わることができ、

次回の合同親睦大会につなげることができました。準備

頂いた方、当日参加された方、協賛を頂いた方々、本当

にありがとうございました。次回もみなさん奮ってご参

加をお願い申し上げます。

　

　

2024－2025年度大分ＲＣファンド奨学生のガブリエル　

グティエレス　リッチモンドさんとチョウ　ユイトクさ

んへ山本会長から奨学金が贈呈されました。

　

　

橋本均会員、新井考明会員、久野和代会員に山本会長か

ら誕生日記念品が贈呈され、ご本人からコメントをいた

だきました。

　

　

「自己紹介」

　　　　　　　九州旅客鉄道㈱　執行役員大分支社長

　　　　　　　　　　　　　　　　　久野　和代会員

　出身は福岡県太宰府市です。太宰府市の小学校、中学

校、福岡市南区の筑紫丘高校、九州大学法学部に入学し

ました。テレビドラマの中で裁判官や弁護士が活躍する

姿に憧れて法学部に入ってみたものの、現実には法律家

への道はそんなに簡単なものではなく、あっさり法律家

への道は諦めて卒業後はＪＲ九州に入社し現在に至って

おります。

　私の出身である太宰府のお話を少しだけさせていただ

きます。

　太宰府市は福岡市の中部にあり周囲を山に囲まれた場

所です。この夏、太宰府市は連続猛暑日記録、猛暑日最

多記録を更新したということで有名になりました。これ

も山に囲まれた盆地であるが故ですが冬も福岡市内より

雪が多い地域です。最近では福岡市のベッドタウンとし

て住宅が増えてきましたが、まだまだ緑の多いのどかな

エリアです。

　自己紹介に戻りまして、私の性格などを親の証言をも

とに「三つ子の魂百まで」としてご紹介します。

　その１。子供の頃の私は極端な人見知りで家に帰る道

が違っていただけでも泣いていたそうです。親はこんな

んで将来大丈夫なのかと心配したようですが、結果今で

も初対面の方とお話するのは苦手としています。しばら

くすると地が出てくると思いますので、長い目で見てい

ただければと思います。

　その２。子供の頃、母親が私を床に座らせて１時間ほ

ど過ぎた時にふと見ると同じ体勢でそのまま座っていた

そうです。それを見てこの子はあまり活発にはならない

だろうなと思ったそうですが、結果、運動は嫌いではあ

りませんが決して得意ではなく、アウトドアは好きです

が家の中に居るのも大好きです。

　そして、その３。子供の頃、好き嫌いが激しく幼稚園

ではお弁当、小学校では給食が苦手でいつも昼休みに残

されて食べている子でした。この点だけは大人になるに

つれ好き嫌いもなくなり、すっかり食べることが大好き

になりました。

　趣味は、食べ歩き、お菓子（食べるのも作るのも)、

ワイン（勉強中です)、ピアノなどです。食べ歩きは、

色々な方に大分の美味しいお店情報を伺い訪問するのを

楽しんでいます。ゴルフはこれまで年数回しかできてお

らず腕が初心者ですが、大分で是非もう少し腕をあげた

いと思っています。

　会社に入ってからの経歴ですが、これまでは主に後方

支援部門で勤務しており人事、広報、監査などのほか、

中でも訴訟対応、事故が発生した場合の賠償・求償、契

約書などのリーガルチェックなどを行う法務の仕事を長

くやってきました。現在の支社での仕事は鉄道事業が中

心で、駅・乗務員・保守区などを所管していますがこれ

まで鉄道に関係する仕事は入社して２年程のみというこ

とで30年ぶりに鉄道の仕事をすることになりました。今、

日々勉強をしているところです。

　大分は食べ物もおいしい、名所も本当に数多くある魅

力的な場所です。美味しいものを食べたりゴルフを楽し

んだりしながら、大分の魅力を発信できればと考えてお

ります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

　

　

●髙山　龍五郎会員（１口）

　先日の大分ＲＣのコンペで準優勝しました。

●福田　健二会員（２口）

　最近、仕事そっちのけで準備した大分日米協会主催の

「アメリカン・フェスティバル」が、11/23・24に

大分駅前で開催されます。各テーブルにチラシを置いて

います。ぜひ、ご来場下さい。

●橋本　　均会員（３口）

　去る11月３日文化の日に、大分県日韓親善協会会長と

して、大分県功労者表彰をいただきました。私としては

２回目で、最初は観光分野の個人で、今回は国際交流分

野で団体の会長としての受賞です。だからなんなの？と

言われれば、実質何もありませんが、一応名誉というこ

とでありがたくいただきました。・・・ということで３

口ニコボックスさせていただきます。

●馬場　ヒロ子会員（２口）

　私事で大変申し訳ございません。お陰様で弊社の取り

組み「あんしん、安全街づくり」が2024年度のグッドデ

ザイン賞を頂き、先週、東京の授賞式に行って参りまし

た。これからも、大分の為に、私達に出来る事を微力で

すが頑張りたいと存じます。

●小野　日出明会員（５口）

　弊社会長の山田耕司が、この度藍綬褒章を受章するこ

とになりました。

　当クラブのＯＢであり、また日頃より皆様方には大変

お世話になっております。代わりまして、ニコボックス

５口させて頂きます。

●澤田　清会員（５口）

　本日は当ホテルをご利用いただきありがとうございま

す。先月夜例会の時に申し上げましたが、来年の３月に

本格中華料理（広東料理）の試食イベントを行う予定で

すので、乞うご期待です。

　我らが広島カープの話は今日はありません。

　話は変わりますが、11月９日、10日の両日、天皇、皇

后両陛下が当ホテルにご滞在になりました。私はお出迎

えとお見送りの任につき、畏れ多くもご両名とお話をさ

せて頂きました。95歳になる父親にこのことを話しまし

たら、「澤田家の誇りだ。」と言って電話口で涙声で大

喜びでした。今年は本当に良い年で終わりそうです。と

いう事でニコニコを５口させて頂きます。

●11月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

　たします（５口）

　木村　浩樹会員　大分信用金庫　大正11年

　

　
■令和７年３月30日　ロータリー交流の広場

　場所　祝祭の広場

　

　

12月３日　年次総会（全員協議会）

12月10日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階 

　　　　　　エトワール

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月17日　安德会員卓話

12月24日　ゲスト卓話　内川　一寛　氏

12月31日　定款第７条第１節に基づく休会

2025年（令和７年）

１月９日　大分市内９ＲＣ新春合同例会

　　　　　　（１/７の繰下げ）

１月14日　定款第７条第１節に基づく休会

１月21日　ファンド奨学生卓話

１月28日　下期クラブ協議会（全員協議会）

　　　　　　※委員長より上期報告と下期取り組み

　　　　　　　発表

２月４日　職場例会

２月11日　定款第７条第１節に基づく休会

２月18日　上田会員卓話

２月25日　定款第７条第１節に基づく休会

例　会　予　定

お　知　ら　せ

卓　　　　　話

会員誕生日お祝い

ファンド奨学生へ奨学金贈呈

新会員入会式

委員会報告

ニコボックス 小野副Ｓ.Ａ.Ａ.

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊12月17日号

中　野　通　孝12月24日号

中　村　直　樹12月３日号

荻　原　　　哲12月10日号

週報編集担当者

大 分 東 11/28(木) ト キ ハ 会 館

大 分 東 12/12(木) ト キ ハ 会 館

大 分 南 11/29(金) ト キ ハ 会 館

大 分 南 12/13(金)

大分城西

12/18(水)

ト キ ハ 会 館

大分1985 ト キ ハ 会 館

大分キャピタル

大分キャピタル

11/27(水)

別 府 東 12/５(木)

レンブラントホテル
★１８：００～１８：４０

ホテル日航大分オアシスタワー

レンブラントホテル

ホテルサンバリーアネックス

別 府 東 12/11(水) ホテル別府パストラル

大 分 東 12/19(木)

12/23(月)

ト キ ハ 会 館

別　　府 12/20(金) 両 築 別 邸

氏　　　　　名

職　業　分　類

所 属 委 員 会

勤　　務　　先

役　　職　　名

所　　在　　地

勤 務 先 電 話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　　味

推　薦　会　員

小　田　和　彦（1969年生まれ）

航空輸送

米山記念奨学会・ファンド運営

委員会　委員

日本航空株式会社　大分支店

支店長

大分市都町１－２－１

大分中央通りビル

097－538－0770

097－538－2519

1951年８月１日

ブラジリアン柔術

福田　健二会員

お だ かず ひこ

新 会 員 紹 介



●光和産業株式会社

　代表取締役　　西村　友里佳

　職 業 分 類　　総合商社

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年11月12日

　推 薦 会 員　　中村　直樹

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

・地区補助金贈呈式報告

　　　　　　　　ロータリー財団委員会　須藤委員長

　ロータリー財団委員会で今期実施している「盲学校

ファイト！」というプロジェクトは、地区補助金を活用

して大分県立盲学校への教育関連設備の寄贈を行うもの

と、校長先生から卓話をしていただき盲学校教育への理

解を深めるという２本柱です。

　９月20日に無事寄贈品の搬入が終わり、先日11月６日

に盲学校にて寄贈品贈呈式を行いましたのでご報告しま

す。寄贈品の購入にあたっては岩尾会員のイワオ事務機

のご協力を頂いています。

　寄贈品は、手で見る算数教具一式と、視覚障がい者用

の大きなデスク６台です。

　寄贈品総額は約50万円で、国際ロータリー第2720地区

ロータリー財団地区補助金事業から198,044円、残りを

大分ロータリークラブから拠出しています。

　贈呈式への出席者は

　　盲学校からは、大本校長先生、岩田教頭先生

　　大分ロータリー関係は

　　　会長幹事会から、山本会長、佐藤幹事

　　　社会奉仕委員会から、鈴木委員長

　　　公共イメージ委員会から、尾野委員長

　　　ロータリー財団委員会から、森若副委員長と私

の６名です。

　山本会長から大本校長先生へ寄贈品の目録を贈呈しま

した。

　寄贈品贈呈式の後、盲学校の正門で尾野会員監修のも

と記念撮影を、鈴木会員の司会で懇談会を行いました。

　懇談会では校長先生から

　・盲学校は明治41年に私立の盲唖学校として設立

　・昭和23年に大分県立盲学校となる

　・現在生徒は18名、先生は59名

　・２代目校長の森さんが私財を投じて基金を作ってく

れた

　基金では、県のルール上10万円以上のものしか買えず、

今回10万円以下の教材を寄贈いただいたことは非常にう

れしいとの紹介があった後、トピックスとして

　・2022年から毎年マリンパレスから盲学校へペンギン

が派遣されて子供たちと触れ合っていることや、う

みたまごを訪問してバックヤードツアーを体験させ

てもらった

　・ＪＲと電車への乗降支援活動に取り組んでいる

　・盲学校の卒業生がジェイリースに就職して、広報や

人事で仕事をしている。採用に協力いただきたい

　・目医者さんに盲学校のことをもっと宣伝してもらい

たい

などの紹介がありました。ロータリアンからは、

　・大分のＮＴＴでは、一昨年から組合を作って複数の

企業が共同で障がい者雇用を確保できる取り組みを

行っている。

　・マリンパレスの社長やＪＲの大分支社長、ＮＴＴ西

日本の大分支店長は大分ロータリークラブの会員で

ある。

　・大分ロータリークラブにはいろいろな職業の大分の

オーソリティがいるので、今度卓話で例会に来られ

るときに、具体的な要望を持ってきていただくのが

良いと思う

とアドバイスしています。

　懇談会は盲学校の実情を理解するうえで、非常に有意

義な場となりました。

　その後、授業風景見学、図書館での過去の寄贈図書確

認などを行いました。

　プロジェクトのもう一つの柱である卓話は、11月26日

の例会で盲学校の大本校長先生にしていただく予定です。

よろしくお願いします。

・大分ＲＣ親睦ゴルフ報告

　　　　　　　　　クラブ管理運営委員会　上田委員

　11月９日に第一回親睦ゴルフ大会をトライアルゴル

フ＆リゾートにて開催。見事予選を勝ち抜いた（参加申

込をした）13名が参加。終わってみれば今回は杉原会員

の杉原会員による杉原会員のための大会となる。スコア

80、ベスグロ獲得の完全優勝。また準優勝はスコア85の

高山会員。御大お二人が80台の好成績。杉原会員は後半

スタートホールから５連続パーと圧巻のゴルフでした。

他メンバーは、佐藤幹事が前半不調を挽回すべく自分に

やればできる暗示をかけ11縮めた41を叩きだし、緒方

会員は60ヤードチップインバーディーで盛り上げて頂

く。また紅一点参加頂いた佐野会員はニアピン、ドラ

コン賞を３つ獲得され、スコアでも後塵を拝した方が

数名いました。

　和気藹々とした雰囲気の中で無事に終わることができ、

次回の合同親睦大会につなげることができました。準備

頂いた方、当日参加された方、協賛を頂いた方々、本当

にありがとうございました。次回もみなさん奮ってご参

加をお願い申し上げます。

　

　

2024－2025年度大分ＲＣファンド奨学生のガブリエル　

グティエレス　リッチモンドさんとチョウ　ユイトクさ

んへ山本会長から奨学金が贈呈されました。

　

　

橋本均会員、新井考明会員、久野和代会員に山本会長か

ら誕生日記念品が贈呈され、ご本人からコメントをいた

だきました。

　

　

「自己紹介」

　　　　　　　九州旅客鉄道㈱　執行役員大分支社長

　　　　　　　　　　　　　　　　　久野　和代会員

　出身は福岡県太宰府市です。太宰府市の小学校、中学

校、福岡市南区の筑紫丘高校、九州大学法学部に入学し

ました。テレビドラマの中で裁判官や弁護士が活躍する

姿に憧れて法学部に入ってみたものの、現実には法律家

への道はそんなに簡単なものではなく、あっさり法律家

への道は諦めて卒業後はＪＲ九州に入社し現在に至って

おります。

　私の出身である太宰府のお話を少しだけさせていただ

きます。

　太宰府市は福岡市の中部にあり周囲を山に囲まれた場

所です。この夏、太宰府市は連続猛暑日記録、猛暑日最

多記録を更新したということで有名になりました。これ

も山に囲まれた盆地であるが故ですが冬も福岡市内より

雪が多い地域です。最近では福岡市のベッドタウンとし

て住宅が増えてきましたが、まだまだ緑の多いのどかな

エリアです。

　自己紹介に戻りまして、私の性格などを親の証言をも

とに「三つ子の魂百まで」としてご紹介します。

　その１。子供の頃の私は極端な人見知りで家に帰る道

が違っていただけでも泣いていたそうです。親はこんな

んで将来大丈夫なのかと心配したようですが、結果今で

も初対面の方とお話するのは苦手としています。しばら

くすると地が出てくると思いますので、長い目で見てい

ただければと思います。

　その２。子供の頃、母親が私を床に座らせて１時間ほ

ど過ぎた時にふと見ると同じ体勢でそのまま座っていた

そうです。それを見てこの子はあまり活発にはならない

だろうなと思ったそうですが、結果、運動は嫌いではあ

りませんが決して得意ではなく、アウトドアは好きです

が家の中に居るのも大好きです。

　そして、その３。子供の頃、好き嫌いが激しく幼稚園

ではお弁当、小学校では給食が苦手でいつも昼休みに残

されて食べている子でした。この点だけは大人になるに

つれ好き嫌いもなくなり、すっかり食べることが大好き

になりました。

　趣味は、食べ歩き、お菓子（食べるのも作るのも)、

ワイン（勉強中です)、ピアノなどです。食べ歩きは、

色々な方に大分の美味しいお店情報を伺い訪問するのを

楽しんでいます。ゴルフはこれまで年数回しかできてお

らず腕が初心者ですが、大分で是非もう少し腕をあげた

いと思っています。

　会社に入ってからの経歴ですが、これまでは主に後方

支援部門で勤務しており人事、広報、監査などのほか、

中でも訴訟対応、事故が発生した場合の賠償・求償、契

約書などのリーガルチェックなどを行う法務の仕事を長

くやってきました。現在の支社での仕事は鉄道事業が中

心で、駅・乗務員・保守区などを所管していますがこれ

まで鉄道に関係する仕事は入社して２年程のみというこ

とで30年ぶりに鉄道の仕事をすることになりました。今、

日々勉強をしているところです。

　大分は食べ物もおいしい、名所も本当に数多くある魅

力的な場所です。美味しいものを食べたりゴルフを楽し

んだりしながら、大分の魅力を発信できればと考えてお

ります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

　

　

●髙山　龍五郎会員（１口）

　先日の大分ＲＣのコンペで準優勝しました。

●福田　健二会員（２口）

　最近、仕事そっちのけで準備した大分日米協会主催の

「アメリカン・フェスティバル」が、11/23・24に

大分駅前で開催されます。各テーブルにチラシを置いて

います。ぜひ、ご来場下さい。

●橋本　　均会員（３口）

　去る11月３日文化の日に、大分県日韓親善協会会長と

して、大分県功労者表彰をいただきました。私としては

２回目で、最初は観光分野の個人で、今回は国際交流分

野で団体の会長としての受賞です。だからなんなの？と

言われれば、実質何もありませんが、一応名誉というこ

とでありがたくいただきました。・・・ということで３

口ニコボックスさせていただきます。

●馬場　ヒロ子会員（２口）

　私事で大変申し訳ございません。お陰様で弊社の取り

組み「あんしん、安全街づくり」が2024年度のグッドデ

ザイン賞を頂き、先週、東京の授賞式に行って参りまし

た。これからも、大分の為に、私達に出来る事を微力で

すが頑張りたいと存じます。

●小野　日出明会員（５口）

　弊社会長の山田耕司が、この度藍綬褒章を受章するこ

とになりました。

　当クラブのＯＢであり、また日頃より皆様方には大変

お世話になっております。代わりまして、ニコボックス

５口させて頂きます。

●澤田　清会員（５口）

　本日は当ホテルをご利用いただきありがとうございま

す。先月夜例会の時に申し上げましたが、来年の３月に

本格中華料理（広東料理）の試食イベントを行う予定で

すので、乞うご期待です。

　我らが広島カープの話は今日はありません。

　話は変わりますが、11月９日、10日の両日、天皇、皇

后両陛下が当ホテルにご滞在になりました。私はお出迎

えとお見送りの任につき、畏れ多くもご両名とお話をさ

せて頂きました。95歳になる父親にこのことを話しまし

たら、「澤田家の誇りだ。」と言って電話口で涙声で大

喜びでした。今年は本当に良い年で終わりそうです。と

いう事でニコニコを５口させて頂きます。

●11月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

　たします（５口）

　木村　浩樹会員　大分信用金庫　大正11年

　

　
■令和７年３月30日　ロータリー交流の広場

　場所　祝祭の広場

　

　

12月３日　年次総会（全員協議会）

12月10日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階 

　　　　　　エトワール

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月17日　安德会員卓話

12月24日　ゲスト卓話　内川　一寛　氏

12月31日　定款第７条第１節に基づく休会

2025年（令和７年）

１月９日　大分市内９ＲＣ新春合同例会

　　　　　　（１/７の繰下げ）

１月14日　定款第７条第１節に基づく休会

１月21日　ファンド奨学生卓話

１月28日　下期クラブ協議会（全員協議会）

　　　　　　※委員長より上期報告と下期取り組み

　　　　　　　発表

２月４日　職場例会

２月11日　定款第７条第１節に基づく休会

２月18日　上田会員卓話

２月25日　定款第７条第１節に基づく休会

例　会　予　定

お　知　ら　せ

卓　　　　　話

会員誕生日お祝い

ファンド奨学生へ奨学金贈呈

新会員入会式

委員会報告

ニコボックス 小野副Ｓ.Ａ.Ａ.

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊12月17日号

中　野　通　孝12月24日号

中　村　直　樹12月３日号

荻　原　　　哲12月10日号

週報編集担当者

大 分 東 11/28(木) ト キ ハ 会 館

大 分 東 12/12(木) ト キ ハ 会 館

大 分 南 11/29(金) ト キ ハ 会 館

大 分 南 12/13(金)

大分城西

12/18(水)

ト キ ハ 会 館

大分1985 ト キ ハ 会 館

大分キャピタル

大分キャピタル

11/27(水)

別 府 東 12/５(木)

レンブラントホテル
★１８：００～１８：４０

ホテル日航大分オアシスタワー

レンブラントホテル

ホテルサンバリーアネックス

別 府 東 12/11(水) ホテル別府パストラル

大 分 東 12/19(木)

12/23(月)

ト キ ハ 会 館

別　　府 12/20(金) 両 築 別 邸

氏　　　　　名

職　業　分　類

所 属 委 員 会

勤　　務　　先

役　　職　　名

所　　在　　地

勤 務 先 電 話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　　味

推　薦　会　員

小　田　和　彦（1969年生まれ）

航空輸送

米山記念奨学会・ファンド運営

委員会　委員

日本航空株式会社　大分支店

支店長

大分市都町１－２－１

大分中央通りビル

097－538－0770

097－538－2519

1951年８月１日

ブラジリアン柔術

福田　健二会員

お だ かず ひこ

新 会 員 紹 介



●光和産業株式会社

　代表取締役　　西村　友里佳

　職 業 分 類　　総合商社

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年11月12日

　推 薦 会 員　　中村　直樹

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

・地区補助金贈呈式報告

　　　　　　　　ロータリー財団委員会　須藤委員長

　ロータリー財団委員会で今期実施している「盲学校

ファイト！」というプロジェクトは、地区補助金を活用

して大分県立盲学校への教育関連設備の寄贈を行うもの

と、校長先生から卓話をしていただき盲学校教育への理

解を深めるという２本柱です。

　９月20日に無事寄贈品の搬入が終わり、先日11月６日

に盲学校にて寄贈品贈呈式を行いましたのでご報告しま

す。寄贈品の購入にあたっては岩尾会員のイワオ事務機

のご協力を頂いています。

　寄贈品は、手で見る算数教具一式と、視覚障がい者用

の大きなデスク６台です。

　寄贈品総額は約50万円で、国際ロータリー第2720地区

ロータリー財団地区補助金事業から198,044円、残りを

大分ロータリークラブから拠出しています。

　贈呈式への出席者は

　　盲学校からは、大本校長先生、岩田教頭先生

　　大分ロータリー関係は

　　　会長幹事会から、山本会長、佐藤幹事

　　　社会奉仕委員会から、鈴木委員長

　　　公共イメージ委員会から、尾野委員長

　　　ロータリー財団委員会から、森若副委員長と私

の６名です。

　山本会長から大本校長先生へ寄贈品の目録を贈呈しま

した。

　寄贈品贈呈式の後、盲学校の正門で尾野会員監修のも

と記念撮影を、鈴木会員の司会で懇談会を行いました。

　懇談会では校長先生から

　・盲学校は明治41年に私立の盲唖学校として設立

　・昭和23年に大分県立盲学校となる

　・現在生徒は18名、先生は59名

　・２代目校長の森さんが私財を投じて基金を作ってく

れた

　基金では、県のルール上10万円以上のものしか買えず、

今回10万円以下の教材を寄贈いただいたことは非常にう

れしいとの紹介があった後、トピックスとして

　・2022年から毎年マリンパレスから盲学校へペンギン

が派遣されて子供たちと触れ合っていることや、う

みたまごを訪問してバックヤードツアーを体験させ

てもらった

　・ＪＲと電車への乗降支援活動に取り組んでいる

　・盲学校の卒業生がジェイリースに就職して、広報や

人事で仕事をしている。採用に協力いただきたい

　・目医者さんに盲学校のことをもっと宣伝してもらい

たい

などの紹介がありました。ロータリアンからは、

　・大分のＮＴＴでは、一昨年から組合を作って複数の

企業が共同で障がい者雇用を確保できる取り組みを

行っている。

　・マリンパレスの社長やＪＲの大分支社長、ＮＴＴ西

日本の大分支店長は大分ロータリークラブの会員で

ある。

　・大分ロータリークラブにはいろいろな職業の大分の

オーソリティがいるので、今度卓話で例会に来られ

るときに、具体的な要望を持ってきていただくのが

良いと思う

とアドバイスしています。

　懇談会は盲学校の実情を理解するうえで、非常に有意

義な場となりました。

　その後、授業風景見学、図書館での過去の寄贈図書確

認などを行いました。

　プロジェクトのもう一つの柱である卓話は、11月26日

の例会で盲学校の大本校長先生にしていただく予定です。

よろしくお願いします。

・大分ＲＣ親睦ゴルフ報告

　　　　　　　　　クラブ管理運営委員会　上田委員

　11月９日に第一回親睦ゴルフ大会をトライアルゴル

フ＆リゾートにて開催。見事予選を勝ち抜いた（参加申

込をした）13名が参加。終わってみれば今回は杉原会員

の杉原会員による杉原会員のための大会となる。スコア

80、ベスグロ獲得の完全優勝。また準優勝はスコア85の

高山会員。御大お二人が80台の好成績。杉原会員は後半

スタートホールから５連続パーと圧巻のゴルフでした。

他メンバーは、佐藤幹事が前半不調を挽回すべく自分に

やればできる暗示をかけ11縮めた41を叩きだし、緒方

会員は60ヤードチップインバーディーで盛り上げて頂

く。また紅一点参加頂いた佐野会員はニアピン、ドラ

コン賞を３つ獲得され、スコアでも後塵を拝した方が

数名いました。

　和気藹々とした雰囲気の中で無事に終わることができ、

次回の合同親睦大会につなげることができました。準備

頂いた方、当日参加された方、協賛を頂いた方々、本当

にありがとうございました。次回もみなさん奮ってご参

加をお願い申し上げます。

　

　

2024－2025年度大分ＲＣファンド奨学生のガブリエル　

グティエレス　リッチモンドさんとチョウ　ユイトクさ

んへ山本会長から奨学金が贈呈されました。

　

　

橋本均会員、新井考明会員、久野和代会員に山本会長か

ら誕生日記念品が贈呈され、ご本人からコメントをいた

だきました。

　

　

「自己紹介」

　　　　　　　九州旅客鉄道㈱　執行役員大分支社長

　　　　　　　　　　　　　　　　　久野　和代会員

　出身は福岡県太宰府市です。太宰府市の小学校、中学

校、福岡市南区の筑紫丘高校、九州大学法学部に入学し

ました。テレビドラマの中で裁判官や弁護士が活躍する

姿に憧れて法学部に入ってみたものの、現実には法律家

への道はそんなに簡単なものではなく、あっさり法律家

への道は諦めて卒業後はＪＲ九州に入社し現在に至って

おります。

　私の出身である太宰府のお話を少しだけさせていただ

きます。

　太宰府市は福岡市の中部にあり周囲を山に囲まれた場

所です。この夏、太宰府市は連続猛暑日記録、猛暑日最

多記録を更新したということで有名になりました。これ

も山に囲まれた盆地であるが故ですが冬も福岡市内より

雪が多い地域です。最近では福岡市のベッドタウンとし

て住宅が増えてきましたが、まだまだ緑の多いのどかな

エリアです。

　自己紹介に戻りまして、私の性格などを親の証言をも

とに「三つ子の魂百まで」としてご紹介します。

　その１。子供の頃の私は極端な人見知りで家に帰る道

が違っていただけでも泣いていたそうです。親はこんな

んで将来大丈夫なのかと心配したようですが、結果今で

も初対面の方とお話するのは苦手としています。しばら

くすると地が出てくると思いますので、長い目で見てい

ただければと思います。

　その２。子供の頃、母親が私を床に座らせて１時間ほ

ど過ぎた時にふと見ると同じ体勢でそのまま座っていた

そうです。それを見てこの子はあまり活発にはならない

だろうなと思ったそうですが、結果、運動は嫌いではあ

りませんが決して得意ではなく、アウトドアは好きです

が家の中に居るのも大好きです。

　そして、その３。子供の頃、好き嫌いが激しく幼稚園

ではお弁当、小学校では給食が苦手でいつも昼休みに残

されて食べている子でした。この点だけは大人になるに

つれ好き嫌いもなくなり、すっかり食べることが大好き

になりました。

　趣味は、食べ歩き、お菓子（食べるのも作るのも)、

ワイン（勉強中です)、ピアノなどです。食べ歩きは、

色々な方に大分の美味しいお店情報を伺い訪問するのを

楽しんでいます。ゴルフはこれまで年数回しかできてお

らず腕が初心者ですが、大分で是非もう少し腕をあげた

いと思っています。

　会社に入ってからの経歴ですが、これまでは主に後方

支援部門で勤務しており人事、広報、監査などのほか、

中でも訴訟対応、事故が発生した場合の賠償・求償、契

約書などのリーガルチェックなどを行う法務の仕事を長

くやってきました。現在の支社での仕事は鉄道事業が中

心で、駅・乗務員・保守区などを所管していますがこれ

まで鉄道に関係する仕事は入社して２年程のみというこ

とで30年ぶりに鉄道の仕事をすることになりました。今、

日々勉強をしているところです。

　大分は食べ物もおいしい、名所も本当に数多くある魅

力的な場所です。美味しいものを食べたりゴルフを楽し

んだりしながら、大分の魅力を発信できればと考えてお

ります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

　

　

●髙山　龍五郎会員（１口）

　先日の大分ＲＣのコンペで準優勝しました。

●福田　健二会員（２口）

　最近、仕事そっちのけで準備した大分日米協会主催の

「アメリカン・フェスティバル」が、11/23・24に

大分駅前で開催されます。各テーブルにチラシを置いて

います。ぜひ、ご来場下さい。

●橋本　　均会員（３口）

　去る11月３日文化の日に、大分県日韓親善協会会長と

して、大分県功労者表彰をいただきました。私としては

２回目で、最初は観光分野の個人で、今回は国際交流分

野で団体の会長としての受賞です。だからなんなの？と

言われれば、実質何もありませんが、一応名誉というこ

とでありがたくいただきました。・・・ということで３

口ニコボックスさせていただきます。

●馬場　ヒロ子会員（２口）

　私事で大変申し訳ございません。お陰様で弊社の取り

組み「あんしん、安全街づくり」が2024年度のグッドデ

ザイン賞を頂き、先週、東京の授賞式に行って参りまし

た。これからも、大分の為に、私達に出来る事を微力で

すが頑張りたいと存じます。

●小野　日出明会員（５口）

　弊社会長の山田耕司が、この度藍綬褒章を受章するこ

とになりました。

　当クラブのＯＢであり、また日頃より皆様方には大変

お世話になっております。代わりまして、ニコボックス

５口させて頂きます。

●澤田　清会員（５口）

　本日は当ホテルをご利用いただきありがとうございま

す。先月夜例会の時に申し上げましたが、来年の３月に

本格中華料理（広東料理）の試食イベントを行う予定で

すので、乞うご期待です。

　我らが広島カープの話は今日はありません。

　話は変わりますが、11月９日、10日の両日、天皇、皇

后両陛下が当ホテルにご滞在になりました。私はお出迎

えとお見送りの任につき、畏れ多くもご両名とお話をさ

せて頂きました。95歳になる父親にこのことを話しまし

たら、「澤田家の誇りだ。」と言って電話口で涙声で大

喜びでした。今年は本当に良い年で終わりそうです。と

いう事でニコニコを５口させて頂きます。

●11月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

　たします（５口）

　木村　浩樹会員　大分信用金庫　大正11年

　

　
■令和７年３月30日　ロータリー交流の広場

　場所　祝祭の広場

　

　

12月３日　年次総会（全員協議会）

12月10日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階 

　　　　　　エトワール

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月17日　安德会員卓話

12月24日　ゲスト卓話　内川　一寛　氏

12月31日　定款第７条第１節に基づく休会

2025年（令和７年）

１月９日　大分市内９ＲＣ新春合同例会

　　　　　　（１/７の繰下げ）

１月14日　定款第７条第１節に基づく休会

１月21日　ファンド奨学生卓話

１月28日　下期クラブ協議会（全員協議会）

　　　　　　※委員長より上期報告と下期取り組み

　　　　　　　発表

２月４日　職場例会

２月11日　定款第７条第１節に基づく休会

２月18日　上田会員卓話

２月25日　定款第７条第１節に基づく休会

例　会　予　定

お　知　ら　せ

卓　　　　　話

会員誕生日お祝い

ファンド奨学生へ奨学金贈呈

新会員入会式

委員会報告

ニコボックス 小野副Ｓ.Ａ.Ａ.

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊12月17日号

中　野　通　孝12月24日号

中　村　直　樹12月３日号

荻　原　　　哲12月10日号

週報編集担当者

大 分 東 11/28(木) ト キ ハ 会 館

大 分 東 12/12(木) ト キ ハ 会 館

大 分 南 11/29(金) ト キ ハ 会 館

大 分 南 12/13(金)

大分城西

12/18(水)

ト キ ハ 会 館

大分1985 ト キ ハ 会 館

大分キャピタル

大分キャピタル

11/27(水)

別 府 東 12/５(木)

レンブラントホテル
★１８：００～１８：４０

ホテル日航大分オアシスタワー

レンブラントホテル

ホテルサンバリーアネックス

別 府 東 12/11(水) ホテル別府パストラル

大 分 東 12/19(木)

12/23(月)

ト キ ハ 会 館

別　　府 12/20(金) 両 築 別 邸

氏　　　　　名

職　業　分　類

所 属 委 員 会

勤　　務　　先

役　　職　　名

所　　在　　地

勤 務 先 電 話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　　味

推　薦　会　員

小　田　和　彦（1969年生まれ）

航空輸送

米山記念奨学会・ファンド運営

委員会　委員

日本航空株式会社　大分支店

支店長

大分市都町１－２－１

大分中央通りビル

097－538－0770

097－538－2519

1951年８月１日

ブラジリアン柔術

福田　健二会員

お だ かず ひこ

新 会 員 紹 介


